

## Hay riesgo de más inflación: Banxico (El Financiero 07/09/09)

Hay riesgo de más inflación: Banxico (El Financiero 07/09/09) Pablo Chávez Meza / enviado Lunes, 7 de septiembre de 2009 Crecimiento al cierre de 2009 no compensará caída. · RIESGO INFLACIONARIO, PREVÉ EL BANXICO VILLAHERMOSA, Tab., 6 de septiembre.- Ante cualquier intención por parte del gobierno federal de querer incrementar los precios en bienes y servicios, se tendrían irremediablemente efectos inflacionarios, advirtió el subgobernador del Banco de México (Banxico), Guillermo Güémez García. Entrevistado en el marco de la clausura del Octavo Encuentro Nacional de Microfinanzas, aseguró que "la inflación es la elevación de precios y si se elevan los precios, pues sí se eleva la inflación". Ante la negativa de los partidos políticos representados en la Cámara de Diputados de abordar el IVA en alimentos y medicinas, el gobierno federal ha dejado entrever la posibilidad de quitar los subsidios a la gasolina y a la electricidad. El funcionario del Banxico pidió no suponer nada en materia de nuevos impuestos. "Vamos a esperarnos al 8 de septiembre, y ahí vemos qué presentan, y sobre lo que se presente ya podremos ver qué pasa." Güémez García comentó que hasta el momento, el Banxico mantiene su expectativa inflacionaria para este año, que será cercana a 4.0 por ciento. "Si todas las cosas ocurren como lo hemos previsto, no pensamos hacer ninguna revisión; si las condiciones externas o precios que no se manejan en el mercado cambian de manera dramática, entonces sí tendríamos algún ajuste." Del comportamiento de la economía para lo que resta del año, señaló que la actividad económica del país repuntará para finales de 2009, pero no será lo suficiente para compensar la caída registrada durante el segundo trimestre de más de 10 por ciento.